

Saldáin 7. julio - 1970

Querido Pedro: he recibido tu carta, y te contesto en seguida.

La razón simple de no haberte escrito todavía, es que no sé una palabra del permiso de excavación, ni de la venida del monje al Sto.

Supong. que esta tardanza de Almuñón en contestarme, esté motivada por las gestiones para traer a Asturias el mosto, o algunos ratos recreante, pues la carta que le escribí, en la que iba la instancia, la certificó, y no puede haberse perdido.

Esperean que todo conteste pronto, pues tengo compromisos de viaje, por cierto, sumamente habilidos, y aunque un entretiempo en el clementino, est. no es malo, pues resultan + caros y no pienso más que empezar a avanzar en cuanto llegue Asturias.

La excavación en la parte izquierda del vallejo (cementerio), parece que dará ya poco de ti. No es interesante, indudablemente, y ya verás, cuando vengas.

fan, los repuestos, supongan muy pobres, pero, hasta no pasar a lo derecho del co-
miso no euforizaré más q. lo bueno.

Hasta lo posible por visitarnos en Clunia; la papa q. le distancie y la
falta de comunicacion; procurareí robarle verbo.

Nada me dice de la operacion de Mercedes, así que lo supongo, ya
el todo veritablemente.

Mudan regresan a Mercedes | Mi piel, q un fuerte abrazo bien ti-

de

Javier

